



COMMUNIQUÉ

francis fontaine photographe

L'ÉCOLE DE DANSE DE QUÉBEC SERA PRÉSENTE AU FESTIVAL INTERNATIONAL DANSENCORE !

Québec, mercredi 29 mai 2013 – Du 6 au 9 juin 2013, aura lieu à Trois-Rivières le Festival International DansEncore ! L'École de danse de Québec sera présente à cet événement de grande qualité. Venez nous voir !

Festival International DansEncore

Du jeudi 6 au dimanche 9 juin – Trois-Rivières

Unique en Amérique du Nord, le Festival DansEncore est l'événement idéal du grand public pour découvrir la danse et le point de rencontre annuel des gens du milieu. Pour la première fois, L'École de danse de Québec, participera à cet événement incontournable de la danse !

- Le but :
- Participer à la diffusion de la danse sous toutes ses formes
 - Aller à la rencontre d'un public curieux et ouvert
 - Sensibiliser de jeunes danseurs à une carrière professionnelle
 - Nous ouvrir aux autres provinces du Canada
 - Être à l'affût des nouvelles tendances
 - Rencontrer des artistes de haut calibre venus des quatre coins du monde

Alors, du 7 au 9 juin, courez sur le kiosque de L'École de danse au Salon des exposants du Festival DansEncore et allez à la rencontre de notre équipe, pour magasiner des programmes, vous informer et découvrir nos formations !

Renseignements Festival DansEncore :

Des spectacles gratuits en extérieur (Méga Party Zumba et Flashmob Wixx), des spectacles en salle (Galas et Contemporains), le Party Hip-Hop, des Compétitions et Classes de Maître... Il y en aura pour tous les goûts !

www.dansencore.ca
819.601.263 ou 1.877.533.263
info@dansencore.ca

Renseignements L'École de danse de Québec

418.649.4715 / ledq.qc.ca / 

Formation professionnelle : pro@ledq.qc.ca